

## RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : **DIONISIUS CHRISNA DWI PRASETYA** Kelas : IV  
 NISN/NIS : 0143445790/1838 Fase : B  
 Nama Sekolah : SD KATOLIK SIDOREJO Semester : 1  
 Alamat Sekolah : DUSUN PEPE RT. 031 RW. 015 Tahun Pelajaran : 2023/2024

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	79	Dio menunjukkan penguasaan dalam mengenal dan memahami diri sebagai pribadi yang unik, sehingga dapat bersyukur.
			Dio perlu bimbingan dalam mengenal Sepuluh Perintah Allah sebagai pedoman hidup serta mewujudkannya.
2	Pendidikan Pancasila	76	Dio menunjukkan penguasaan dalam memberikan contoh sikap dan perilaku yang sesuai dengan sila-sila Pancasila.
			Dio perlu bimbingan dalam mengklasifikasikan norma dan aturan yang berlaku di lingkungan sekitarnya.
3	Bahasa Indonesia	74	Dio menunjukkan penguasaan dalam mengenal pemakaian awalan 'ber-' dan menggunakannya.
			Dio perlu bimbingan dalam menjelaskan permasalahan yang dihadapi tokoh cerita.
4	Matematika	70	Dio menunjukkan penguasaan dalam menentukan hasil operasi penjumlahan bilangan cacah sampai 1.000.
			Dio perlu bimbingan dalam mengembangkan pola bilangan membesar dan mengecil yang melibatkan penjumlahan pengurangan pada bilangan cacah sampai 100.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	75	Dio menunjukkan penguasaan dalam mendeskripsikan proses fotosintesis dan mengaitkan pentingnya proses ini bagi makhluk hidup.
			Dio perlu bimbingan dalam mengenali materi dan karakteristiknya.
6	Seni (Pilihan)	78	
	a. Seni Rupa		Dio menunjukkan penguasaan dalam memilih dua bahan dari sampah plastik untuk dimanfaatkan dalam pembuatan seni kriya.
			Dio perlu bimbingan dalam mengetahui jenis-jenis ragam dekoratif Nusantara.

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
7	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	75	Dio menunjukkan penguasaan dalam menjelaskan dan mampu mempraktikkan pola gerak dominan senam.
			Dio perlu bimbingan dalam menjelaskan dan mampu mempraktikkan variasi dan kombinasi gerakan pola gerak dasar lokomotor.
8	Bahasa Inggris	72	Dio menunjukkan penguasaan dalam merespon pertanyaan serta berbicara tentang kegiatannya sehari-hari di rumah.
			Dio perlu bimbingan dalam mengekspresikan aktivitas sehari-hari menggunakan verb ing.
9	Muatan Lokal	71	Dio menunjukkan penguasaan dalam Mengenal, memahami dan mengidentifikasi teks dialog, teks cerita, dan teks drama dengan tatakrma.
	a. Bahasa Jawa		Dio perlu bimbingan dalam Mengenal, memahami, mengidentifikasi teks puisi modern dalam bentuk lisan dan tulis.

No.	Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Dio aktif dalam kegiatan ekskul pramuka terutama yang berkaitan dengan praktek tali temali dalam kepramukaan
2	TIK	Dio sangat aktif dalam kegiatan ekskul TIK, sangat baik dalam pemahaman TIK, mampu mengetik dengan lancar
3	Olah raga	Dio aktif dalam kegiatan ekskul olah raga terutama karate dan badminton, perlu meningkatkan kepercayaan diri

#### Catatan Guru

Tingkatkan terus semangat belajarmu ! Kurangi bermain di dalam kelas ! (Ranking 4 dari 6 siswa)

#### Ketidakhadiran

Sakit	: 2 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

Mengetahui :  
Orang Tua / Wali,

**Yohanes Kris Widodo**

Sidorejo, 20 Desember 2023  
Guru Kelas,

**Satriyo, S.Pd**  
NIP. 1677/YK



Mengetahui,  
Kepala Sekolah  
**Ninik Iswahyuningtyas, S.Pd**  
NIP. 1587/YK